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PRECAUTIONS 

RECESSED DESKTOP SOCKET 
FOR TABLE MOUNTING 

1. For indoor use only 

2. Only licensed professional electrical contractors should install the product. 

3. Do not insert foreign objects into the socket. 

4. Avoid liquid spills into the outlet. 

5. 11 the product is malfunctioned, immediate electrical maintenance is required Ьу 
professional. 

PRODUCT BRIEF INTRODUCТION 

1. Constructed with sleek and duraЫe anodized aluminum alloy enclosure, ensuring 
а longer product lifespan. 

2. Clamp mounts on the edge of desk with thickness range: 5-50 mm. 

3. Туре 45 modules sold separately. Comblnation of power, data and multimedia 
modules can Ье customized Ьу user as needed. 

TOOLS REQUIRED FOR INSTALLATION 

1. Phillips head screwdriver. 

Slightly pull out the fixing screw from back of the tаЫе clamp using а Phillips head screwdriver, to ensure the screw tip does not protrude from other side of the clamp. Slide the unit 
into the tаЫе clamp through the guide rail, to the center position. Finally, tighten the screw to secure the unit to the tаЫе clamp. 

Guide rait stot 

Fixing screw 

2. Mounting the unit 

Mount the unit to the edge of the desktop. When in place, secure the unit from under the desk Ьу rotating the clamp fixing knob in clockwise direction to tighten it. 

Desk surface 

Hand Knob 

3. Connect to power supply

After the installation is complete, plug in the power cord into an applicaьte power outlet and the unit is ready to use. 
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СХЕМА ИЗДЕЛИЯ 

Боковая крышка 

Зажим для стола 

ИНСТРУКЦИЯ ПО МОНТАЖУ 

1. Установка струбцины 

cl-vnbco-8-s
cl-vnbco-10-s

ВСТРАИВАЕМЫЙ НАСТОЛЬНЫЙ 
РОЗЕТОЧНЫЙ БЛОК 

ДЛЯ КРЕПЛЕНИЯ К СТОЛУ 

МЕРЫ ПРЕДОСТОРОЖНОСТИ 

1. Только для использования в помещении. 

2. Установка производится профессиональным монтажником. 

3. Не вставляйте посторонние предметы в розетку. 

4. Избегайте попадания жидкости в розетку. 

5. Если изделие неисправно, требуется немедленное профессиональное техни­
ческое обслуживание. 

КРАТКОЕ ОПИСАНИЕ ИЗДЕЛИЯ 

1. Корпус изготовлен из гладкого и прочного анодированного алюминиевого 
сплава, что обеспечивает длительный срок службы продукта. 

2. Струбцина может быть закреплена на краю стола толщиной 5-50 мм. 

3. Электроустановочные изделия стандарта 45х45 приобретаются отдельно. Воз­
можность самостоятельного подбора индивидуальной комбинации силовых, 
информационных и мультимедийных розеток. 

ИНСТРУМЕНТЫ ДЛЯ МОНТАЖА 

1. Крестовая отвертка. 

Слегка открутите крепежный винт на задней стенке струбцины при помощи отвертки, кончик винта не должен выступать с другой стороны. Вставьте розеточный блок в на­
правляющий слот и протяните до середины. Затяните крепежный винт и закрепите блок к струбцине. 

Направляющий слот 

Крепежный винт 

2. Монтаж изделия 

Установите собранный розеточный блок на краю стола. Закрепите изделие, вращая ручку струбцины по часовой стрелке под столом. 

Поверхность стола 

Поворотная пластина 

Ручка ст руб ци н ы 

3. Подключение к источнику питания 

После завершения установки розеточного блока подключите силовой кабель к источнику питания. Изделие готово к эксплуатации. 

Силовая розетка 
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